

Juin approche. L'été s'annonce avec ses projets!

Bien des familles font le compte à rebours des jours qui les séparent d'un projet commun : les camps familiaux

2023-05-21

Une hâte contagieuse

Nous aurons encore cet été la chance de participer à un camp familial!

Nous avons hâte, et les enfants, à quel point!

Pour nous, les camps familiaux sont un beau mélange qui remplit deux objectifs:

- passer du temps en famille, loin de la télévision et du gazon à tondre
- rencontrer d'autres familles catholiques, qui font face aux mêmes défis et opportunités que nous.

Temps parents-enfants

Grâce à une semaine en nature, nous profitons de la plage pour jouer avec les enfants, nager et faire différents sports ensemble. Je me souviens de parties de soccer où autant les enfants que les adultes donnaient leur 100% et terminaient fatigués (très!) et heureux! Je me souviens aussi de parties de Marco Polo impliquant des petits (en toute sécurité) pendant des heures! Belles opportunités pour montrer aux jeunes à jouer dans un esprit de compétition et d'entraide. Belle

chance aussi de montrer à nos enfants que, malgré le rôle d'autorité des parents, nous aimons jouer et qu'eux sont des amis que nous chérissons.

Soutien mutuel

Côtoyer d'autres familles catholiques nous aide et nous soutient mutuellement dans l'éducation des nôtres et amène nos enfants à se rendre compte qu'ils ne sont pas seuls. À part la vie paroissiale où ils retrouvent assez rarement des jeunes de leur âge qui pratiquent réellement leur foi, ces camps sont une occasion de leur montrer qu'il existe des enfants et des adolescents qui croient en Dieu et qui refusent de le mettre de côté en embrassant la vision séculaire du monde. Les parents ont assurément le premier rôle dans l'éducation à la foi de leurs enfants, mais le fait de prier un chapelet autour du feu avec un

groupe d'ados a un impact gigantesque! Ça leur permet de "normaliser", de voir comme normale, la vie de foi et de créer des amitiés qui dépassent les frontières du camp.

Et quoi d'autre?

Les camps fournissent aussi aux jeunes une occasion de rendre la personne et le rôle du prêtre à leur portée. Ils ont la chance de manger, chanter et rire avec un prêtre, en plus de pouvoir se confesser et communiquer avec lui, ce qui les rapproche du prêtre et les rend à l'aise. Ils auront plus tendance par la suite à demander eux-mêmes l'accès aux sacrements.

Les soirées, une fois les enfants couchés, offrent un moment privilégié pour discuter entre conjoints, ce qui est plus difficile dans la tornade du quotidien.

C'est en effet un « plus » du camp que de pouvoir rencontrer d'autres parents et pouvoir échanger sur des enjeux communs au niveau de l'éducation des enfants et des valeurs chrétiennes possibles, voire applicables, en 2023.

En conclusion...

Somme toute, le camp familial enrichit la famille, les parents, et les enfants, dans un environnement qui respire respect et fraternité!

De beaux souvenirs qui nous habitent et se prolongent au cours de l'année! Nous attendons avec hâte d'en accumuler de nouveaux cet été!

Les Marcil

opusdei.org/fr-ca/article/juin-approche-lete-sannonce-avec-ses-projets/
(2026-01-26)